

SE REUNEN BEGIN Y SADAT. Ofira, territorio ocupado del Sinaí, junio 4. El Presidente egipcio Anwar El Sadat rie hoy, durante su recunión con el Primer Ministro israelí Menachem Begin. Calificaron de dramática la situación en Líbano. (UNIFAX II de UPI)

Plan de E.U. para Detener el Comunismo en Países C.A.

WASHINGTON, junio 4 (EFE).— La Administra-ción Reagan, para frenar lo que califica de "agre-sión cubana" en la región, quiere ayudar militar y económicamente a Centro América, según han manifestado altos funcionarios del Gobierno norteamericano

La nueva política hacia el Caribe y Centro América, que según el Diario "The New York Times", ya ha sido aprobada por el Presidente Ronald Reagan, hace un llama-miento para incrementar la ayuda económica y la ayuda militar, para con-trarrestar lo que la Admi-nistración denomina "subversión cubano-soviética

que Reagan discutirá con su colega mexicano José López Portillo la manera en que los países del He-misferio pueden colaborar al desarrollo económico y social de Centro América y el Caribe, pero aseguró que el Presidente nor-teamericano 'no le pre-sentará ningún plan ya alaborado''.

Desde hace un par de meses la Administración Reagan viene diciendo que tiene en estudio una nueva política para el área, y se-gún el "Times" Reagan la presentó la semana pa-sada al "Consejo de Segu-ridad Nacional". Los grandes alineamien-

tos de dicha política tien-den a que no sólo Estados Sin embargo, un alto Unidos colabore económi-funcionario del Departa- camente con la región.

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

otros países iberoamerica-

nos, con medios para ello como Venezuela y México

entre otros, preocupados por la situación política conflictiva del área. El Diario neoyorquino

informó hoy que fuentes de

que se está preparando un

informe especial sobre las

actividades cubanas en países como Nicaragua, El Salvador, Guatemala y Co-lombia, como parte de la

argumentación para sus-

LONDRES, junio 4 (AP).— Los precios del

azúcar perdieron 7.80 dóla-res por tonelada en las transacciones de esta ma-

ñana en el mercado de

19.5 dólares respecto al día anterior. El precio diario mixto es el índice que

-Favor pase a la página 27.

El precio diario mixto de Londres fue fijado en 409.50 dólares, con baja de

tentar la nueva politica.

Baja Precio

de Azúcar

en Londres

NUEVA YORK, junio 4 (UPI).— La Bolsa de Valores cerró hoy con altiba-jos, a consecuencia de un nuevo aumento en las ta-sas de interés, desvane-ciendo en partes las esperanzas de un pronto

repunte.
El promedio industrial
Dow Jones cedió 2,97 puntos y cerró a 986,74. El importante indicador había aumentado ayer 2,23 pun-tos, en un repunte de última hora. La tendencia compra-

dora notada sobre el cierre de ayer persistió en las primeras horas de opera-ciones de hoy, pero pronto

Promueven Cumbre Presidencial

en C.A.

CARACAS, junio 4
(EFE).— Costa Rica y Venezuela están promoviendo una cumbre presidencial de países centros mericanes de Cariba. troamericanos y el Caribe.

Esta iniciativa será tratada, según destaca hoy "El Diario de Caracas" por el Presidente costarricense, Rodrigo Carazo, durante su proxima visita a Venezuela, programada para el 18 de junio.

La reunión tendría como objetivos básicos el análisis de la situación económica y política de los países del área y el fo-mento de la cooperación

en la región. Observadores han expresado escepticismo en

-Favor pase a la página 19.

Dramática Situación en Libano dicen Sadat-Beain

SCHARM EL-SHEIK (Egipto), junio 4 (EFE).— El Presidente egipcio. Anuar Al Sadat, y el Primer Ministro israeli, Mena hem Begin, han calificado aquí de "dramática" la actual situación

tica" la actual situación que atraviesa el Libano.
En una rueda de prensa celebrada, después de un almuerzo ofrecido por el Primer Ministro israeli Begin, tras su "cumbre" de hoy, tanto Sadat como Begin a firmaron haber coincidido en la totalidad de los temas para conse-guir una paz en el Libano

salvo en uno.

Este único punto sería la rotunda negativa del Pri-mer Ministro israeli a detener sus ataques aéreos a posiciones palestinas en el sur del Libano

Sadat confirmó asi-Sadat confirmó asi-mismo que accedió a su petición para que Israel diese todo el tiempo nece-sario al Enviado Especial de Ronald Reagan, Philip Habib, para llegar a un acuerdo entre Damasco y Iorugalán

Begin aseguró, a su vez. que la petición de Sadat le había parecido perfecta y. nadia parecido periecta y, por su parte, Israel dará todo tipo de facilidades a la nueva misión de Habib, en los próximos días, entre

en los proximos dias, entre Siria e Israel. Respecto a las rela-ciones egipcio-israelies, bastante distanciadas en los últimos tiempos, Sadat y Begin declararon que habían acordado establecer las bases para un mayor acercamiento entre todos los campos

Amenazan con Huelga Sindicatos en Polonia

BYGDOSZCZ, Polonia, junio 4 (AP).— El Sindicato Autónomo Solidaridad, airado ante la falta de un informe del Gobierno sobre el maltrato inflingido a varios sindicalistas, aqui hace tres meses, amenazó hoy con huelgas regionales si el asunto no resuelto antes del pró-

ximo miércoles.
Sindicalistas locales di-jeron que si el Gobierno no ofrece una respuesta satisfactoria, el próximo jueves habrá un paro de advertencia de dos horas, y el 15 de junio una huelga gene-Si el paro de advertencia se lleva a efecto será al cia se lleva a efecto sera al día siguiente de concluir la tregua solicitada por el Parlamento, que el 10 de a-bril requirió 60 días sin huelgas en el inquieto frente laboral.

La nueva amenaza de

huelga en esta ciudad no-roccidental aparece en momentos en que aumenta la tensión en la Provincia

-Favor pase a la página 27.

Consultas sobre Medio Oriente Hará Reagan

WASHINGTON, junio 4 xima sea la del Primer Mi-(UPI).— El Presidente 'nistro israeli, aunque la Ronald Reagan, tratando invitación se concretará de dar un gran impulso a después de las elecciones la diplomacia en el Oriente del 30 de junio. el bloque la diplomacia en el Oriente Medio, invitará a varios gobernates árabes y los de israel, para una serie de reuniones en los próximos meses, dijo hoy un vocero de la Casa Blanca.

Agregó que el Presidente de Egipto, Anwar Sadat, ya ha aceptado una invitación para reunirse.

invitación para reunirse con Reagan el cinco y el seis de agosto.

Se espera que la pró-

xima sea la del Primer Mi-nistro israeli, aunque la invitación se concretará después de las elecciones del 30 de junio. el bloque oficialista está encabezado por el Primer Ministro Me-nachem Begin y la oposi-ción tiene como candidato a Shimon Peres.

El informante dijo que ya se han establecido comunicaciones con ambas partes y quien resulte triunfador vendrá a Wa-shington en septiembre.

El anuncio de la invita--Favor pase a la página 19.

Un Millón Dólares por Minuto se Gasta en Armas

ESTOCOLMO, junio 4 (AP).— El mundo gasta actualmente alrededor de un millón de dólares por un millón de dólares por minuto en armas y fuerzas militares, revela el Insti-tuto Internacional de In-vestigación de la Paz, de Estocolmo (IIIPE), en su duodécimo anuario, pre-sentado hoy aqui.

Pero a pesar de este enorme monto de gastos militares, son pocas las naciones que hoy se sien-ten más seguras que lo que se consideraban hace diez años: en 1980, los gastos anos: en 1980, los gastos destinados a la actividad militar —calificada por el IIIPE como "un trágico desperdicio de nuestros limitados recursos" — superaron los 500,000 millones do dólares de dólares.

El anuario, titulado "armamentos y desarme mundiales", también se-ñala que los gastos milita-res se están convirtiendo ahora más que nunca en una carga para la eco-nomía mundial. Según el Instituto, en los próximos años la proporción de gastos militares puede crecer con mayor rapidez que la producción mundial

Si bien existe reducciones en otros gastos gu-bernamentales. Estados Unidos ha adoptado importantes decisiones para su
"rearme". Y a medida que
aumenten las asignaciones
militares norteamericanas, es dable esperar que la Unión Soviética seguirá

la misma tendencia.
"Existe una corriente en las tedencias mundiales de armamentismo, de ale-jarse de las disuasión nuclear, para pasar a la lucha nuclear'', dijo en rueda de prensa el investi-gador del tema de la paz

gador del tema de la paz Frank Barnaby. "Durante los últimos diez años ha habido en el planeta una creciente mili-tarización", dijo Barnaby, califico la suma de 500.-000 millones de dólares de on miliones de dolares de viun hito" en la historia. La comercialización de armas, según manifestó Bana by, ' que dó descontrolada en la décede de 1070". cada de 1970'

-Favor pase a la página 45



DOCTORADO PARA BORGES. Cambridge, Massachusetts, junio 4. El escritor argentino, Jorge Luis Borges, derecha, recibe hoy un doctorado en letras en la Universidad de Harvard. Reginald Jones felicita a Borges. (UNIFAX II de UPI)